



También se esperan concentraciones de productores en Córdoba y Santa Fe
Martes 24: antes de la reunión con Débora Giorgi
habrá un importante acto del campo en Chaco

En la mañana del martes 24, en la última jornada de paro agropecuario, se harán varios actos de productores, a la espera de la reunión de la Comisión de Enlace con la titular del Ministerio de la Producción, Débora Giorgi. En **Chaco** habrá una importante asamblea con participación de dirigentes nacionales de la Comisión de Enlace, mientras que también habrá concentraciones al costado de las rutas en Córdoba, Buenos Aires y Santa Fe.

En el acto de Chaco, los productores comenzarán a reunirse desde las 8 de la mañana en el Paralelo 28, a la altura de la localidad de Basail. Habrá delegaciones del norte de Santa Fe, Chaco, Corrientes y Formosa. Está previsto que el acto finalice al mediodía. Por FAA estará su vicepresidente 1º, Pablo Orsolini, junto a los directores federados de los Distritos 1 y 12, y autoridades de la Comisión de Enlace. Sobre el acto de mañana, Orsolini señaló: ***“Vamos a estar junto a los productores del NEA como cierre del paro agropecuario. El gobierno sabe que el sector está padeciendo problemas graves y que nuestras bases vienen reclamando hace tiempo una política distinta. Esperemos que la reunión con Débora Giorgi sirva para encontrar canales de diálogo y acercar soluciones, y que no tengamos que volver a la ruta”.***

Mientras tanto en **Córdoba**, en la localidad de Río Primero, productores de las cuatro entidades y autoconvocados se manifestarán en la localidad cordobesa de Río Primero, desde las 10 de la mañana. La concentración se realizará en la ruta 19 a la altura de la Aceitera General Deheza y los productores no cortarán la ruta, pero eventualmente por la mañana pueden demorar camiones con cargamento de cereales.

En **Santa Fe**, se esperan asambleas en Armstrong y Theobald, a su vez, habrá una concentración de integrantes de filiales de FAA sobre la ruta 90, a la altura de la autopista Rosario – Buenos Aires. Se espera un acto por la mañana, frente al predio en que se realizará la muestra Expoagro.

Reclamos en Corrientes

En Corrientes, por su parte, se mantiene el conflicto de productores tabacaleros, que hace varias semanas reclaman al Instituto Provincial del Tabaco una de tres millones y medio de pesos. Se trata de fondos imprescindibles para paliar los daños causados por la falta de lluvias en la región.

Por este motivo, los productores están apostados hace varios días al costado de la ruta en el paraje El Zorzalito, en las afueras de Goya. En el fin de semana, se cortó durante algunas horas el tránsito en la ruta nacional 12, a la espera de una solución.

El dinero, según el testimonio de los productores, ya fue enviado por la SAGPyA al gobierno correntino. Pero no llegó todavía al bolsillo de los productores.